

## Communiqué de Presse du 07.04.2022 → Course de ligue



Si l'on est habitué depuis de nombreuses années à suivre à Lunel des courses comptant pour les As et pour l'Avenir, il ne faut pas oublier les courses de ligue. Rendez-vous le 15 avril à 16 h pour suivre un concours de manades.

En effet, si depuis de très nombreuses années, la temporada lunelloise comporte des courses comptant pour le Trophée des As et celui de l'Avenir, aujourd'hui, Maestria Production a choisi de proposer au public une course de ligue. Une manière de soutenir les futures grands raseteurs et cocardiers. Car avant de faire partie de l'élite, il faut que ces jeunes générations fassent leurs armes! Et c'est tout le principe des courses de ligue, des courses de jeunes taureaux face à des raseteurs débutants. Pour cet unique rendez-vous de la saison, ce sont les manades Fabre-Mailhan, Cyr et Iris Lafon qui présenteront leur taureaux.

<u>Billetterie</u>: de 9h à 12 h aux guichets des arènes, tous les jours ou **2** 06 31 13 19 01 ou sur la billetterie en ligne <u>arenesdelunel.fr</u> et le jour de la course aux guichets des arènes

## L'ESSENTIEL :

## **Course de Lique aux Arènes de Lunel**

Vendredi 15 avril 2022 à 16 h Arènes Francis San Juan

Tarifs : de 5 € à 8 €